

Inicio > Generales > Pacto Histórico se refirió a polémico contrato de **Ecopetrol**

Generales Política

Pacto Histórico se refirió a polémico contrato de **Ecopetrol**

diciembre 1, 2022



A través de un comunicado a la opinión pública, la bancada del Pacto Histórico se refirió al polémico contrato de **Ecopetrol** de asesoría por parte de una empresa española para lograr adquirir gas natural en Venezuela. "La bancada del Pacto Histórico invita a la oposición a sustentar sus debates con argumentos y no con falacias o verdades a medias. La ciudadanía merece mejores formas y mayor altura en el debate democrático", precisaron.

Según lo explicaron, desde el año 2007, **Ecopetrol** cuenta con un contrato de compra de transporte de gas con el Complejo Mir**Petróleo** - Pdvs, el cual se encuentra vigente pero inactivo. Por esta razón, **Ecopetrol** contrató esta misma firma especializada que les ha asesorado para definir opciones a futuro sobre el contrato vigente desde el año 2007 y de esta forma poder defender jurídicamente los intereses de la compañía", detallaron.

En esa línea, aseguraron que el contrato no ha conllevado transacciones comerciales. "Dicho contrato se ha mantenido bajo la figura de estabilización de equipos, lo cual implica que no se han generado obligaciones comerciales de nominación ni entrega de gas. Además, dicho contrato se encuentra enmarcado en ley venezolana y la cláusula de resolución de conflictos en un tribunal de arbitramento internacional. En ese sentido, para este año en particular, **Ecopetrol** contrató nuevamente la firma Eversheds Sutherland Nicea para contar con la asesoría jurídica necesaria para extender el periodo de estabilización de equipos o, para en caso contrario, defender los intereses de **Ecopetrol** en el marco de este contrato", aclararon.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Últimas Noticias



En Congreso buscan disminuir el IVA del 19% al 16%

Redacción4 La Libertad - diciembre 1, 2022

Con el propósito de contribuir a la equidad y progresividad del sistema impositivo en el país, en el Senado de la República fue radicado...



Vicepresidenta Francia Márquez, entre las 25 mujeres más influyentes de este año

Redacción4 La Libertad - diciembre 1, 2022

Una reciente publicación del periódico británico Financial Times, ubicó a la vicepresidenta de la República, Francia Márquez Mina, como una de las 25 mujeres...



Canciller Leyva anunció creación del Viceministerio de Fronteras

Redacción4 La Libertad - diciembre 1, 2022

El ministro de Relaciones Exteriores, Álvaro Leyva Durán, anunció que trabajará en la creación del Viceministerio de Fronteras, al mismo tiempo en el que...



Presidente solicitó lograr consensos en reforma al Código Electoral: Dio a conocer el ministro...

Redacción4 La Libertad - diciembre 1, 2022

El ministro del Interior, Alfonso Prada Gil, se refirió al panorama que enfrenta la reforma al Código Electoral en el Congreso de la República...



Violencia contra líderes sociales se recrudeció durante elecciones

Redacción4 La Libertad - diciembre 1, 2022

Recientemente, la Misión de Observación Electoral, MOE y la Comisión Colombiana de Juristas, CCJ presentaron el informe 'Democracia en el punto de mira', en el que...

Más Leídas



En Congreso buscan disminuir el IVA del 19% al 16%

Redacción4 La Libertad - diciembre 1, 2022

Con el propósito de contribuir a la equidad y progresividad del sistema impositivo en el país, en el Senado de la República fue radicado...

Me gusta 1

Facebook | Twitter | WhatsApp | Telegram

Artículo anterior

En Congreso buscan disminuir el IVA del 19% al 16%

Artículos relacionados Más del autor



Generales En Congreso buscan disminuir el IVA del 19% al 16%



Generales Vicepresidenta Francia Márquez, entre las 25 mujeres más influyentes de este año



Generales Canciller Leyva anunció creación del Viceministerio de Fronteras



Generales Presidente solicitó lograr consensos en reforma al Código Electoral: Dio a conocer el ministro del Interior



Generales Violencia contra líderes sociales se recrudeció durante elecciones



Generales "Necesitamos condonación o canje de deuda externa por acción climática en vez de migajas de cooperación internacional para el clima": Minambiente

< >



Vicepresidenta Francia Márquez, entre las 25 mujeres más influyentes de este año

Redacción4 La Libertad - diciembre 1, 2022

Una reciente publicación del periódico británico Financial Times, ubicó a la vicepresidenta de la República, Francia Márquez Mina, como una de las 25 mujeres...



Canciller Leyva anunció creación del Viceministerio de Fronteras

Redacción4 La Libertad - diciembre 1, 2022

El ministro de Relaciones Exteriores, Álvaro Leyva Durán, anunció que trabajará en la creación del Viceministerio de Fronteras, al mismo tiempo en el que...

Cargar más ▾

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aparecen en esta página, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.

Escribenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175

Te recomendamos leer:

Bolsonaro es hospitalizado por una caída en su residencia oficial
diciembre 24, 2019

Muriel se baja de la Copa América y Colombia no podrá...
junio 16, 2019